

AYUNTAMIENTO VA A LICITAR SIETE DESPACHOS Y CINCO NAVES

# Socuéllamos ya tiene centro de empresas

Tiene como objetivo apoyar al empresario y especialmente a los emprendedores que comienzan proyectos innovadores

**Eye**  
SOCUÉLLAMOS (CIUDAD REAL)

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y la concejala de Industria, María Teresa Pedraza, presentaron la puesta en funcionamiento del Centro Municipal de Empresas. Una inversión que se realizó en el anterior mandato y que en estos momentos ya está ejecutada. Los trámites burocráticos y administrativos se han agilizado para su pronta puesta en marcha.

El centro tiene como objetivo apoyar al empresario y especialmente a los emprendedores que comienzan proyectos innovadores. Los primeros años de riesgos podrá acceder al Centro Municipal de Empresas y a los tres o cuatro años, construir su propia nave u oficinas.

La Junta de Gobierno Local a fecha de 25 de julio ha aprobado dos documentos necesarios para el funcionamiento del Centro Municipal de Empresas. Así, se han aprobado tanto el pliego de condiciones como el reglamento interno. Sebastián García ha señalado que con estas aprobaciones "se cumple un compromiso electoral del Partido Popular con las empresas y con el empleo".

Las naves y oficinas tienen un bajo coste, con el objetivo de que los nuevos empresarios no tengan que recurrir a los préstamos ban-



Momento de la presentación a cargo del alcalde y de la concejala de Industria y Comercio.

**INVERSIÓN**  
Se realizó en el anterior mandato y ya está ejecutada

carios. El pliego de condiciones se publicará en breve en el Boletín Oficial de la Provincia, y todos aquéllos que quieran acceder deberán estar atentos al BOP, o pueden dirigirse a la Agencia de Desarrollo del Ayuntamiento para formalizar una ficha de interés y poder así recibir in-

**CENTRO**  
La dirección se encargará de funciones como mantenimiento

formación al respecto.

La concejala de Industria y Comercio, María Teresa Pedraza, junto con los servicios jurídicos del Ayuntamiento y los técnicos, ha elaborado el pliego. El Ayuntamiento va a licitar siete despachos y cinco naves. Los despachos tendrán una su-

perficie de 20 m<sup>2</sup> equipados con contador eléctrico, preinstalación de bomba de calor y frío, línea de teléfono y mobiliario completo. Las naves, de 110 m<sup>2</sup>, están equipadas con agua corriente, baño, contador eléctrico e instalación de prevención de incendios. El Centro Municipal de Empresas también dispone de sala de juntas y sala de fotocopiadora. La dirección del centro la asumirá la Agencia de Desarrollo, que se encargará de funciones como la administración, el mantenimiento y el asesoramiento a empresas.

ASESORÍA A 10.000 EMPRENDEDORES



Fachada de la Cámara de Comercio de Toledo.

## Las VUE's se reivindican con la crisis

Castilla-La Mancha fue la primera Comunidad con Ventanilla Única en cada demarcación

**Eye**  
C-LM

La Ventanilla Única Empresarial es un instrumento de racionalización y mejora de las condiciones de creación de empresas que entronca con las diferentes iniciativas de simplificación administrativa impulsadas desde las Administraciones Públicas e Instituciones participantes, permitiendo su coordinación y recíproco enriquecimiento.

La VUE es reflejo de los esfuerzos de consolidación de una auténtica Administración electrónica o e-Administración, mediante el uso intensivo de las tecnologías de la información y la comunicación, requisito indispensable para la construcción de una Sociedad de la Información.

Es un programa de simplificación administrativa de las

condiciones para la creación de empresas impulsado conjuntamente por todas las Administraciones Públicas (Administración General del Estado, Comunidades Autónomas, Administraciones Locales) y las Cámaras de Comercio. El desarrollo del Programa Ventanilla Única Empresarial se ha articulado, hasta la fecha, a través de plurales acuerdos de colaboración entre las Administraciones e Instituciones participantes.

Castilla-La Mancha fue la primera Comunidad Autónoma pluriprovincial con una VUE en cada una de sus demarcaciones, tras la apertura en 2001 de la establecida en Toledo, a la que seguirían las de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Guadalajara. Las VUE de Castilla-La Mancha han informado a lo largo de estos años a algo más de 10.000 emprendedores potenciales, que han concretado alrededor de 3.400 proyectos empresariales, principalmente en los sectores relacionados con las actividades profesionales.

**PRODUCCIONES**  
**(CND)**

Productora Audiovisual le ofrece una alternativa diferente de realizar tus vídeos.

**Información:**  
**902 310 010.**

